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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
D'ABASTOS DEL DIA 16 DE JUNY DE 2022
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1 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació de les actes de les sessions anteriors, ordinària i extraordinària, en el seu
cas.

2 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Informe de Presidència

3 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Nomenament vocal suplent en el grup Ciutadans.

4 RESULTAT: -
ASSUMPTE:
Propostes dels grups de treball.

5 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000060-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Moció relativa al futur Carrer Largo Caballero, presentada por José María martí Molins,
portaveu del grup Popular, en la J.M. d'Abastos.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

                               En el 2017 muchas de las calles de nuestra Junta Municipal cambiaron su
denominación con el pretexto de cumplir con la Ley de Memoria Histórica. A pesar de las quejas
vecinales, más de 20.000 personas se vieron afectadas por los cambios de nomenclatura. Muchas
de las 51 calles rebautizadas fueron con antiguas denominaciones, términos neutrales o personas
que hicieron una gran labor por esta ciudad pero que, en muchos casos, son grandes
desconocidos (como también lo eran los personajes de las antiguas nomenclaturas).

            Ahora el Ayuntamiento nos informa que se va cambiar parte de la C/ Bailen para
renombrarla como C/ Largo Caballero. Nuestro objetivo no es opinar sobre de la relevancia de
dicha persona en nuestra ciudad, pero creemos que hay personas ilustres en esta ciudad que
merecen tener una calle, sin ir más lejos los alcaldes de la ciudad desde 1978 a 2015, u otras
personas ilustres que han residido y puesto en relieve la cultura, las tradiciones y los valores
valencianos.

            El nombre elegido por el Ayuntamiento es un nombre no exento de conflicto y
controversia. Es una figura que tiene sus defensores y detractores. Por eso creemos que en estos
momentos donde la tensión ideológica está más tensionada que nunca, realizar este tipo de
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cambios estériles y demagógicos es añadir, permítase la expresión, “más leña al fuego”. Sirva
como ejemplo el hecho de fuera apodado como ‘Lenin español’, o la defensa que ejerció de la
Unión Soviética de Stalin.

            El Ayuntamiento es la casa de todos y debe evitar dividir a sus vecinos y unirlos en
la misma causa común, que debe ser mejorar y hacer prospera nuestra ciudad. Es por ello, que
proponemos que, o bien no se realicen más cambios que trastornan a los vecinos que ya residen
en ese vial, o bien que se cambie el nombre de esa calle por un nombre más acorde a la necesidad
de la ciudad. Téngase en cuenta que, además, es la primera calle que pisaran los visitantes que
vengan a la ciudad desde la Estación del AVE- Joaquin Soralla. Si finalmente el Ayuntamiento
decide realizar el cambio, pedimos que busque un nombre que implique  y defensa degermanor
los derechos valencianos como pueblo.

            Por ello, proponemos la siguiente propuesta de acuerdo:

UNICO.- Pedir al Ayuntamiento que, o desista del cambio de calle donde pretende la
denominación de Largo Caballero o, si decide seguir con el cambio, lo cambie por la
denominación de Calle del Pueblo Valenciano.

6 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000133-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció relativa a sol·licitud de contenidors per a taps solidaris, presentada Mª Luisa Burgos,
portaveu del grup Ciutadans, en la J.M. d'Abastos.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTAN EL VOCAL MARIA LUISA BURGOS ALVAREZ,
EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, AL CONSEJO
DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

 

Pequeños gestos como la entrega de tapones de plástico no solo pueden ayudar a cuidar el
medioambiente sino que también pueden contribuir a sensibilizar a nuestros barrios ante
compromisos con causas sociales o sanitarias.

Se trata de un proyecto sostenible que genera ingresos a partir del reciclaje de los tapones y
que puede contribuir a satisfacer multitud de causas sociales como ayudar a menores enfermos,
ya sea pagando una silla de ruedas, una operación o financiando la investigación médica o
cualquier otra causa solidaria consensuada por el Consell de distrito.
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##ANEXO-1847149##
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Gracias a un trabajo de hormiga y de sumar pequeños esfuerzos se pueden costear
infinidad de causas.

La iniciativa consiste en obtener fondos para causas solidaridad a partir de la entrega de
tapones de plástico para el reciclaje en plantas de recuperación de plásticos. Los contenedores
solidarios de puntos de recogida se encontraran ubicados en lugares estratégicos del distrito. El
Consell de distrito estudiará las causas sociales y solidarias a apoyar con recursos financieros
obtenidos de los tapones de plásticos.

Por todo ello, proponemos la siguiente propuesta de acuerdo:

Única.- Que desde la Junta Municipal de Abastos se solicite a los servicios municipales
correspondientes la instalación de contenedores solidarios del estilo que adjuntamos en la imagen
para implementar la iniciativa de “Tapones Solidarios”.

7 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000151-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció parcs infantils Rei Alfons el Benigne i Plaza Nou Moles ,presentada Mª Luisa Burgos,
portaveu del grup Ciutadans, en la J.M. d'Abastos.

FRANCISCO JAVIER COPOVI CARRION - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS,
MARÍA LUISA BURGOS ÁLVAREZ EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS.

El parque de juegos infantiles situado en la Plaza Rei Alfonso el Benigne del Barrio de la
Fuensanta presenta un importante estado de deterioro. Este parque infantil es uno de los pocos
espacios de que dispone este barrio para la socialización de los menores. Además del mal estado
de los propios juegos, el pavimento de losetas de caucho aparece levantado por todas las juntas y
en algunos puntos ha sido rellenado con material rígido, lo que aumenta el peligro para los
menores en caso de caídas. El equipamiento de dicho parque infantil no cumple los requisitos
mínimos de seguridad que debe exigirse a una zona de juegos para niños/as en evitación de
accidentes.

Similar situación ofrece el parque de juegos infantiles sito en la Plaza Nou Moles en
cuanto al recubrimiento de losetas de caucho. Dichas losetas están separadas y levantadas en la
unión entre ellas. A modo de reparación se han rellenado los espacios con material rígido.

En la etapa infantil el juego tiene una gran importancia en la formación y madurez
cognitiva y emocional, además de ser un elemento de socialización. Por otra parte, las
características poblacionales del barrio de La Fuensanta lo convierten en una zona de riesgo de
exclusión social. Motivo por el que creemos necesario realizar un esfuerzo en el mantenimiento y
la seguridad de los equipamientos de que dispone en este momento y evitar el abandono que
sufren.
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Por lo expuesto, la vocal que suscribe formula la siguiente

PROPUESTA DE ACUERDO

Que desde la Junta de Distrito de Abastos se traslade al responsable de área las necesidades
de reparación, mantenimiento y sustitución de elementos que precisan los parques de juegos
infantiles de la Plaza Rei Alfons el Benigne y Plaza Nou Mores con la urgencia que requiere para
la seguridad de los usuarios de este espacio público, así como también se estudie la colocación de
más juegos accesibles e inclusivos en esas localizaciones.
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##ANEXO-1848846##

8 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000029-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció relativa al Carrer Doctor Monserrat, trams de la calçada en molt mal estat , presentada
per Ignacio Genovés, portaveu del Grup VOX, en la J.M. d'Abastos.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS

Ignacio Genovés Artal, vocal  portavoz del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito
de Abastos, presenta la siguiente

MOCIÓN

JUSTIFICACIÓN:

En la calle Doctor Monserrat hay numerosos tramos de la calzada en muy mal estado, lo
que provoca no sólo un aumento del ruido de los vehículos al circular, sino riesgo de caídas de
los vecinos al cruzar de una acera a la otra.

En la calle Turia, paralela a la primera, se hizo en su momento una intervención que la ha
dejado en un estado envidiable.

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la Junta de Distrito de
Abastos para su debate y aprobación si procede, los siguientes:

ACUERDOS

ÚNICO: Solicitar a los servicios técnicos que revisen el estado de la calle y se realicen
las intervenciones necesarias para dejar el firme en el estado adecuado.

En Valencia a once de abril de 2022

Vocal Portavoz de Vox en la Junta Municipal de Abastos

Fdo. Ignacio Genovés Artal
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1.  

2.  
3.  

1.  
2.  

3.  

9 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000060-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta relativa a la situació de la policia de proximitat (barri) en els barris que componen els
districtes de L'Olivereta i Extramurs, presentada per José María Martí, portaveu del grup
Popular, en la J.M.d'Abastos.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El pasado 5 de mayo de 2022 se presentó a los 181 agentes que se incorporan a nuestra
Policía Local. Dado que en diversas ocasiones este grupo ha preguntado por la ausencia de
policía de proximidad y en sus respuestas se remitían a que todo cambiaria cuando se
incorporaran los agentes que han superado la última convocatoria. En base a lo descrito se
formulan las siguientes preguntas:

¿Se ha incrementado la plantilla de la policía de proximidad (barrio) en los barrios de
Olivereta y Extramurs?
¿En qué cantidad?
¿Existirá algún refuerzo policial en las zonas que más posibilidad de conflicto hay en los
distritos de Olivereta y Extramurs?

10 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000060-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta relativa a la reguarda de la policia local al Carrer Brasil, 48, presentada per José María
Martí, portaveu del grup Popular, en la J.M. d'Abastos.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En enero del 2020 se anunció la construcción de un retén específico de la policía local en
la C/ Brasil, 48. En ese local trabajará el Grupo de Atención a las Víctimas de Violencia de
Género (GAMA). Los vecinos de la zona no ven ningún movimiento en la construcción, es más
ven hierbajos y el solar descuidado.

¿Cuál es la situación actual del proyecto?
¿Cuándo estaría pensado iniciar las obras de construcción del retén?
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3.  

1.  
2.  

1.  
2.  
3.  
4.  

¿Y su finalización y puesta en funcionamiento?

11 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000060-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta relativa a la situació de plagues en els barris de Tres Forques, Nou Moles, Fuensanta,
Soternes i La LLum, presentada per José María Martí, portaveu del grup Popular, en la J.M.
d'Abastos.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

            Vecinos de diversos barrios que componen Olivereta se han quejado de la aparición
de roedores, o como otros les llamamos ratas, en sus calles. Estos trepan por los arboles mal
podados y se cuelan en las viviendas de nuestros vecinos.

¿Actualmente cuantos focos de plagas de ratas tenemos en los barrios mencionados?
¿Cada cuánto se poda los árboles que están cerca de los balcones de nuestros vecinos?

12 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000060-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta relativa a la parada d'autobús Sant Josep de Calassanç – Alberic, presentada per José
María Martí Molins, portaveu del grup Popular, en la J.M. d'Abastos.

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON
DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN
EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El pasado 31 de marzo se produjo el desmantelamiento de la parada de autobús de Sant
Josep de Calassanç – Alberic a los dos meses de su montaje. El 10 de mayo de 2022 la parada
sigue sin estar colocada. Adjuntamos fotos del desmantelamiento y la situación de la zona a
10/5/22.

¿Cuáles han sido los motivos que llevaron a su desmantelamiento?
¿Por qué se tardó tanto en colocarla de nuevo?
¿Cuántas paradas de autobús se han cambiado?
¿Cuántas paradas de autobús quedan por colocar?
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13 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000029-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta relativa al soterrament de les illes de contenidors dels carrers del Barri de Nou Molés,
presentada per Ignacio Genovés, portaveu del grupo VOX, en la J.M. d'Abastos

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS

Ignacio Genovés Artal, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de Abastos,
presenta la siguiente 

PREGUNTA

JUSTIFICACION
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Existe un proyecto  aprobado consistente en el soterramiento de  las islas de contenedores
de las calles del Barrio de Nou Molés, con un presupuesto asignado de 130.000 € y con el código
propuesta de inversión: 4751. 

No nos consta que se hayan iniciado las obras en este sentido en ninguna de las calles del
Barrio de Nou Molés, dependiente de esta Junta Municipal 

Por lo expuesto, se plantea la siguiente 

1. ¿Cuándo está previsto iniciar las obras de soterramiento de dichas islas de
contenedores del Barrio de Nou Molés ?

2. ¿Cuáles son las calles en las que está previsto iniciar las obras para dicho
soterramiento?

3. ¿ Cuál es el plazo previsto de ejecución para dicho soterramiento ? 

En Valencia a 25 de Abril de 2022

Vocal de Vox en Distrito de Abastos

Fdo. Ignacio Genovés Artal

14 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000029-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta relativa a l'accesibilidad en los cruces de la calle Quart con Guillem de Castro,
presentada per Ignacio Genovés, portaveu del grup VOX, en la J.M. d'Abastos.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS

Ignacio Genovés Artal, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de Abastos,
presenta la siguiente 

PREGUNTA

JUSTIFICACION

En Junta de distrito de fecha 13 de diciembre de 2021 se presentó una moción solicitando
que se nos informase sobre las medidas adoptadas para solucionar el problema de accesibilidad
en los cruces de la calle Quart con Guillem de Castro.Se nos respondió lo siguiente:
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"la ejecución de lo propuesto en la moción se encuentra incluido dentro de dos proyectos
de la Delegación de Urbanismo, pero se desconoce la fecha de ejecución de los mismos. Se
disculpa, en nombre de la Delegación correspondiente, por la tardanza en llevarse a cabo este
proyecto, puesto que en un principio no se trató por la delegación correcta sino por la delegación
de Mobilidad sostenible lo que retrasó su inclusión en el citado proyecto.”

A fecha de hoy no se ha llevado a cabo ningún tipo de solución.

Por lo expuesto, se plantea la siguiente

1. ¿Hay ya previstas fechas para realizar esta actuación?

En Valencia a veinticinco de abril de 2022

Vocal Portavoz de Vox en la Junta Municipal de Abastos

Fdo. Ignacio Genovés Artal

15 RESULTAT: -
EXPEDIENT: O-89VOX-2022-000029-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta relativa a la il·luminació Torres de Quart, presentada per Ignacio Genovés, portaveu
del grup VOX, en la J.M. d'Abastos.

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE ABASTOS

Ignacio Genovés Artal, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de Abastos,
presenta la siguiente 

PREGUNTA

JUSTIFICACION: 

Con fecha 13 de enero de 2020, Dª Mari Carmen Llopis, vecina del distrito de extramuros,
presentó por registro de entrada nº 00110 2020 002562 en el Ayuntamiento de Valencia una
solicitud para que se iluminara adecuadamente el paso por el arcos de las torres de Quart, dado
que la prácticamente nula iluminación provocó que tropezara y casi cayera.

En fecha 7 de mayo de 2021 (casi dieciséis meses después) se le respondió mediante
notificación con nº de salida 00128 2021 080348 que se estaba realizando “un proyecto de
vigilancia y mejora de los principales monumentos de la ciudad, entre los que se encuentran las
Torres de Quart, en el que se prevé mejorar la iluminación del monumento en general”.   Y que
provisionalmente se iba a “proceder a reforzar la citada zona con proyectores provisionales, tal y
como se solicita”

Por lo expuesto, se plantea la siguiente
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1. Dado que ha pasado ya un año desde la respuesta, ¿Para cuándo piensan ustedes
dar una solución a dicha reclamación?

 En Valencia a veinticinco de abril de 2022

Vocal Portavoz de Vox en la Junta Municipal de Abastos

Fdo. Ignacio Genovés Artal

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las , extendiéndose la
presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


